











NP 6 / 23 | Rallysprint Cielo de La Palma Campeonato de Canarias | Campeonato Prov. de S/C de Tenerife | Campeonato de La Palma

Suspendido el XV Rallysprint Cielo de La Palma

15/7/2023

El incendio declarado en Puntagorda, en la isla de La Palma, ahora en nivel 2, requiere personal de apoyo, por lo que la competición con base en San Andrés y Sauces se ha suspendido antes del inicio de la segunda jornada. El alcalde del municipio y el director de carrera lo comunicaron a los participantes, quienes entendieron perfectamente la situación.

Si bien hace unos instantes desde la organización se hizo balance de los resultados deportivos del XV Rallysprint Cielo de La Palma a la conclusión de los dos primeros tramos, la evolución del incendio declarado en Puntagorda desde la pasada madrugada, ya en nivel 2, ha obligado a la Escudería La Graja a suspender el resto de la competición.

La evolución del incendio requiere el apoyo y coordinación de los diferentes ayuntamientos de la isla, como así indicó el alcalde de San Andrés y Sauces, Francisco Paz, quien comunicó a los participantes la decisión de suspender la competición por esos mismos motivos. En compañía del director de carrera, Julio García, los equipos entendieron la situación y apoyaron la decisión con un aplauso al unísono.

Desde la Escudería La Graja deseamos que este incendio se pueda atajar lo antes posible con el mínimo de daños que pueda causar. Asimismo, expresamos nuestro apoyo y consideración hacia todos los que están combatiendo las llamas en el municipio de Puntagorda.

El XV Rallysprint Cielo de La Palma ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de San Andrés y Sauces, el Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, Honda, Naviera Armas, Rótulos Nolo y la colaboración de la FCA, la FIASCT y la FIALP.









